

Emak-Emak PKL Idolakan Aminullah Kembali Pimpin Banda Aceh

Category: Politik

written by Maulya | 30/10/2024



ORINEWS.id – Dukungan kepada calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banda Aceh nomor urut 3, Aminullah Usman dan Isnaini Husda saat ini semakin masif, berbagai kalangan masyarakat terus berdatangan memberikan dukungannya yang dibarengi harapan agar paslon Aminullah-Isnaini (AMIN) menang pada [Pilkada](#) 2024.

Hari ini, Selasa (29/10/2024) dukungan kepada AMIN datang dari 500an ibu-ibu Pedagang Kaki Lima (PKL) di kediaman Aminullah Usman, kawasan Lampaseh Aceh Banda Aceh.

Beberapa ibu-ibu yang ditemui media ini mengaku mengidolakan

sosok Aminullah untuk kembali memimpin Kota Banda Aceh, karena Aminullah telah bekerja keras untuk merubah wajah Kota Banda Aceh, dan memberikan dukungan penuh bagi PKL serta para pelaku [UMKM](#).

“Selama lima tahun periode 2017-2022 saya bersyukur Bapak Aminullah memimpin Kota Banda Aceh, pembangunan nyata dan jelas kami melihat banyak perubahan terjadi, jalanan rapi, tertib, bersih, terang, indah, kami nyaman melakukan aktifitas, baik siang maupun malam hari, pokoknya Bapak Aminullah lanjutkan dua periode,” ungkap Dewi pedagang jagung bakar di kawasan Meuraxa Banda Aceh.

Hal senada juga disampaikan Sidqia PKL di Pasar Atjeh, dirinya mengatakan bahwa Aminullah menjadi tokoh idola yang terus dinantikan gebrakannya membangun Kota Banda Aceh, khususnya kawasan pasar.

“Dimasa beliau menjabat Wali Kota, tidak pernah ada larangan PKL berjualan, pasar-pasar di renovasi, lalu beliau juga meluncurkan LKMS Mahirah Muamalah untuk membantu permodalan bagi PKL agar tidak lagi berurusan dengan rentenir, Insya Allah kami para PKL akan bekerja semaksimal mungkin untuk memenangkan Pak Amin agar kembali memimpin Banda Aceh periode 2025-2030,” ungkapnya.

Sementara itu Aminullah dalam sambutannya mengaku tidak dapat berkata apa-apa lagi.

“Saya tidak dapat mengatakan apa-apa lagi, terima kasih atas dukungan ibu-ibu semua, saya mengaku terharu dan mohon doa serta dukungan ibu-ibu semua,” katanya.

“Insya Allah, apabila kembali diberikan amanah warga kota memimpin Banda Aceh periode 2025-2030, seluruh program pro rakyat khususnya bagi para PKL dan pelaku UMKM, baik dari sarana dan prasarananya di periode 2017-2022 akan dilanjutkan semua, ditambah dengan program baru yaitu “Peng rakyat jok ke rakyat”,” ungkapnya.

“Lalu terkait aspirasi ibu-ibu soal program saya di periode 2017-2022 yaitu santunan meninggal dunia, bantuan persalinan dan disabilitas, bantuan alat dan modal usaha bagi pelaku UMKM, pembangunan/rehab rumah duafa yang berhasil dilakukan sebanyak 800 rumah dimasa itu, saya pastikan semua akan dilanjutkan kembali kedepannya,” pungkas Aminullah yang disambut teriakan ‘Pak Amin lanjutkan, Pak Amin menang, menang, menang’ oleh ratusan ibu-ibu PKL.